



DELEGACIÓN

SE REFORZÓ EL TRABAJO COLABORATIVO EN UN COMITÉ POLICIAL.

161 detenidos tuvo la Provincia de Tocopilla en el marco del Plan Verano Seguro

Un total de 161 detenidos por delitos de mayor connotación social y la incautación de más de 200 kilos de marihuana y 27.500 cajetillas de contrabando de cigarrillo, fueron parte de los resultados del Plan Verano Seguro ejecutado en la Provincia de Tocopilla. Este balance fue entregado por la delegada presidencial provincial de Tocopilla, Rachel Cortés, en el marco de un nuevo Comité Policial junto a Carabineros, PDI, Armada y Gendarmería.

RESULTADOS

Además de los detenidos y las incautaciones de estas sustancias peligrosas y de contrabando, se registraron 2 expulsiones del país por Ley de Extranjería. Por otra parte, se cursaron

118 partes por infracciones por ingesta de alcohol en el borde costero y se reportaron un total de 5 procedimientos entre la Armada y Sernapesca con la incautación de 2.380 kilos de huiro.

Al respecto, la delegada de Tocopilla, Rachel Cortés, indicó que "como cada Comité Policial, hoy nos encontramos en una nueva mesa de trabajo y coordinación junto a nuestras policías, espacio que nos permite seguir sumando esfuerzos en materias de seguridad y que sin lugar a dudas nos entregan resultados positivos como los expuestos. Agradecemos las denuncias de los vecinos de la provincia y esperamos seguir contando con ese apoyo esencial para intervenir". 🇨🇱